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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MATAROZZO Federica ZITO Rocco

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARAGNO Marco - BUSSO Marina Giovanna - 
MARTELLI Isabella

Con la partecipazione del Segretario PANELLI Laura Domenica
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO "PALESTRA SCUOLA "GIUSEPPE CESARE ABBA"

PREMESSO CHE

La scuola primaria “Giuseppe Cesare Abba” sita in Piazza Giuseppe Cesare Abba 13, Torino è stata
costruita nel 1879 per i figli degli operai della Manifattura Tabacchi.
Da sempre la scuola, presente nel quartiere periferico di Regio Parco, è stata punto di riferimento
per  bambini  e  famiglie  svolgendo il  suo ruolo  educativo,  ludico e  aggregativo,  offrendo anche
servizi extrascolastici negli ambienti dell’edificio quali il cortile e la palestra.

PRESO ATTO

Che  più  volte  nel  corso  degli  anni,  la  palestra  è  stata  oggetto  di  ristrutturazioni  parziali  per
permetterne l’utilizzo ai bambini del quartiere e mantenere il servizio pomeridiano;

che la pavimentazione della scuola in linoleum, risulta attualmente divelta a causa dell’usura dei
materiali;

che da più di un anno la palestra della scuola Abba risulta inutilizzabile e inagibile da studenti e
associazioni sportive che svolgevano le attività pomeridiane negli spazi della scuola;

CONSIDERATO CHE

In data 22 Settembre 2023, è stato effettuato un sopralluogo sul posto, in presenza del Comune di
Torino, della Circoscrizione 6, del Preside del Complesso e alcuni insegnanti;

che  a  seguito  di  tale  sopralluogo  è  stata  accertata  la  necessità  di  rifacimento  dell’intera
pavimentazione, al fine di rendere la palestra nuovamente utilizzabile;

Al momento del sopralluogo non erano presenti fondi per intraprendere le azioni necessarie;

L’ufficio per l’edilizia scolastica ha valutato, al tempo, prioritaria la manutenzione definitiva dello
spazio per permettere di ottenere l’agibilità da parte degli uffici della sicurezza scolastica.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 
CHIEDE

Alla  luce  del  sopralluogo  effettuato  e  dell'accortezza  dell'inserimento  nella  lista  dei  lavori  di
manutenzione prioritaria da effettuare ;
all’ Assessora Competente Carlotta Salerno:

1. di verificare l’avanzamento dell’iter procedurale, di quanto descritto sopra
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2. se ci siano, ad oggi, novità in merito
3. quando sia previsto l’inizio dei lavori di ristrutturazione

Risultano fuori dall'aula i/le Consiglieri/e : CANGELLI - CUFARI

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 20
VOTANTI 20
FAVOREVOLI 20
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente
Laura Domenica Panelli
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